

Rapport OMECA



Janvier 2020



ORGANISATION MONDIALE DES EXPERTS - CONSEILS - ARBITRES

NOUS AGISSEZ POUR VOUS, AVEC VOUS !

OMECA est une Organisation Non Gouvernementale (ONG) Associée au département d'information publique des Nations Unies ayant statut consultatif auprès du conseil économique et social des Nations unies. OMECA est une Organisation Non Gouvernementale (ONG) Associée au département d'information publique des Nations Unies ayant statut consultatif auprès du conseil économique et social des Nations unies.

Nouveaux rapports et activités

DOSSIER DOCUMENTAIRE SUR LA CORRUPTION DANS LE MONDE ARABO-MUSULMAN ET EN FRANCE

Ce dossier, en reprenant les informations publiées par l'organisation *Transparency International*, ayant pour but la lutte contre la corruption, établi dans un premier temps les niveaux de corruption par pays à travers le monde.

Ce dossier se concentre notamment sur la forte corruption au Liban, et plus généralement au Moyen-Orient, en reprenant et incorporant divers articles de presse.



La corruption dans le monde arabo-musulman et en France

Dossier Documentaire

OMECA – Département de l'information, Département ECOSOC
Organisation Non Gouvernementale associée au département d'information publique des Nations Unies ayant statut consultatif
après du conseil économique et social des Nations Unies
Michel PEISSE, Président
22, avenue de Friedland - 75008 PARIS ☎ 06 09 16 13 56 – 01 45 62 32 22 ☎ 01 42 89 12 83
Email michelpeisse@yahoo.fr
www.omeca.org

DOSSIER SUR LA LUTTE CONTRE LE BLANCHIMENT D'ARGENT

Ce dossier, en trois parties, établi par OMECA traite de la réglementation Européenne mise en place concernant la lutte contre le blanchiment d'argent, le financement du terrorisme et ses implications dans le travail des avocats.

Aux termes de ce dossier, il ressort que la lutte contre le blanchiment de fonds visant à financer le terrorisme est devenue une préoccupation majeure de l'Union Européenne. Cela se traduit par la promulgation de nombreux textes législatifs européens et de décisions de la Cour Européenne des droits de l'homme portant sur la lutte contre le blanchiment d'argent et le terrorisme.



**La nouvelle réglementation Européenne concernant
la lutte contre le blanchiment d'argent et
financement du terrorisme et ses implications dans le
travail des avocats.**

Dossier documentaire

OMECA – Département de l'information, Département ECOSOC
Organisation Non Gouvernementale associée au département d'information publique des Nations Unies ayant statut consultatif
auprès du conseil économique et social des Nations Unies
Michel PEISSE, Président
22, avenue de Friedland - 75008 PARIS ☎ 06 09 16 13 56 - 01 45 62 32 22 ☎ 01 42 89 12 83
Email michelpeisse@yahoo.fr
www.omeca.org

PARTICIPATION A LA LUTTE ANTI PALUDISME ET MOUSTIQUES 2017/2018/2019





OMECA is aware of the importance of the role of experts, lawyers and magistrates from all horizons in the evolution of the world society and especially the third world countries members of the United Nations.

Established in 1991 as a French non-profit organization (law of 1901), OMECA quickly became a non-governmental organization (NGO) dependent on the United Nations sector.

While retaining a French administration and presidency, OMECA has been striving since its inception to develop subsidiaries worldwide, bringing together highly qualified women and men in their specialties in Germany, England, Italy, Switzerland and Spain, Portugal, Algeria, Tunisia, Morocco, Africa, Jordan, Lebanon, Gulf, USA, etc ...

These people have agreed, by joining OMECA, to participate spontaneously and free of charge in any mission that may be entrusted to them by a UN Member State and that requires the skills of OMECA members, expertise, advice or arbitration. Rigour and transparency stand guarantor for the generosity that, in addition to the skills of our experts and arbitrators, makes OMECA an esteemed and recognized organization at the highest levels of the United Nations.

Every year since its creation, OMECA has gathered in New York during the General Meeting of NGOs one of the strongest delegations.

The quality of its work and the notoriety of its members have enabled OMECA to be rewarded - in 1993, with the status of Public Department of Information (DPI) - in 1994, with special consultative status with the Economic Council and the United Nations / E.C.O.S.O.C.

NO MERCY FOR MALARIA!

2

ADHESION D'OMECA A LA DDHU LE 13 FEVRIER 2018

Déclaration Universelle des Droits de l'Humanité disponible au lien suivant :

<http://droitshumanite.fr/declaration/>



DECLARATION UNIVERSELLE DES DROITS DE L'HUMANITE

UNIVERSAL DECLARATION OF HUMANKIND RIGHTS

Paris, le 11 septembre 2019

Mesdames, Messieurs, chers ambassadeurs,

Je vous contacte aujourd'hui en tant que Présidente de l'Association des Amis de la Déclaration Universelle des Droits de l'Humanité. Vous avez accepté de devenir ambassadeur de cette Déclaration et nous vous en remercions.

De très importants progrès ont eu lieu ces derniers mois, notamment l'obtention en avril 2019 du soutien du comité exécutif de CGLU, pour une adoption définitive en décembre à Durban. Ceci marque une étape majeure dans la reconnaissance universelle de la Déclaration puisque CGLU représente quelques 240 000 villes et métropoles à travers le monde, soit 5 milliards de personnes.

Malgré tout, il nous faut encore poursuivre nos efforts et profiter de la dynamique enclenchée pour obtenir le plus de signature possible et faire adopter la DDHu par le monde public et privé au niveau mondial.

Il ne s'agit pas seulement de protéger l'environnement ou de défendre l'enjeu climatique. Il s'agit de reconnaître la responsabilité particulière de notre génération à l'égard de l'humanité tout entière, passée, présente et future pour permettre un futur viable, vivable et si possible désirable.

Mesdames et Messieurs les ambassadeurs, vous pourriez jouer un rôle capital en direction du monde académique et universitaire, ainsi que vers les ONG, les associations et les collectivités publiques comme les villes et les régions. Votre engagement personnel, tout comme la force et la vigueur de votre réseau apporterait une résonnance essentielle à ce texte.

Dans le cas où vous décideriez de ne plus être ambassadeur de la Déclaration Universelle des Droits de l'Humanité, je vous prie de bien vouloir m'en informer au plus vite.

Je vous prie de croire, Mesdames, Messieurs, chers ambassadeurs, en l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Corinne Lepage

Corinne LEPAGE

Présidente

Association des Amis de la Déclaration Universelle des Droits de l'Humanité

42 rue de Lisbonne - 75008 Paris

CONFERENCE A CHARM-EL-CHEIKH, EGYPTE, JANVIER 2018, SUR LES DROITS DE LA FEMME DANS LE MONDE MUSULMAN



INTERVENTION A BEYROUTH 10-13 AVRIL 2018

Intervention sur le statut de la femme musulmane et sur la défense des femmes de double nationalité au Liban, avec la participation et le discours de Françoise Kamara, la présidente de la première chambre de la Cour de Cassation.



AGUABLUE, OPERATION EAU POTABLE 2018

[REDACTED]

COLLABORATION AVEC L'ONU DEPUIS 2018 SUR LA CREATION D'UNE JURIDICTION INTERNATIONALE POUR CERTAINES INFRACTIONS QUI NE SONT PAS SUSCEPTIBLES D'ETRE POURSUIVIES DANS LES PAYS OU L'INFRACTION A ETE COMMISE

PROJET DE BARGE POUR LOGER LES SANS DOMICILES

Primé par le Forum pour la ville en 2017.



MEETING QUADRIANNUEL DE L'OMECA EN DATE DU 16 MARS 2018

Réunion en présence de 74 ambassadeurs et de 350 invités au cours de laquelle les activités de l'OMECA ont été présentées à la presse internationale et où le cadre d'or de l'OMECA a été remis. Cet évènement a été subventionné par le Royaume d'Arabie Saoudite.





SOUTIEN DE LA CAUSE « VAINCRE LE CANCER »

OMECA a apporté son soutien à cette cause, notamment dans le cadre de la prise de participation à l'organisation d'une soirée caritative le 8 septembre 2019, à l'hôtel national des Invalides, dans le cadre du festival « *Opéra en Plein Air* ».



Le 8 septembre : soirée caritative au profit de la lutte contre le cancer

Pour la première année, Opéra en Plein Air s'engage dans une cause qui lui tient à cœur : la lutte contre le cancer. L'association a choisi de faire venir 350 000 personnes. Au cours de leur vie, un homme sur deux et une femme sur trois seront confrontés à cette maladie qui cause près de 150 000 décès par an. Les progrès dans la recherche et la thérapie sont prometteurs mais ils sont loin d'être suffisants pour éradiquer cette maladie.

Opéra en Plein Air, avec le soutien inconditionnel de l'OMECA, organise une soirée caritative au profit de la lutte contre le cancer le dimanche 8 septembre dans la Cour d'honneur de l'hôtel national des Invalides.

15% de la recette seront reversés à l'association Vaincre le Cancer pour financer les recherches de l'Institut Curie et la clinique Sainte-Else-Spano, chef de Service d'oncologie médicale du GH La Pitié-Salpêtrière Charles Fox - Unité Inserm UMR5136. Les spectateurs ont la possibilité de faire un don supplémentaire de 5€ à Vaincre le Cancer lors de l'observation en ligne des billets.

Opéra en Plein Air et ses spectateurs pourront donc ensemble à soutenir la recherche contre le cancer et améliorer le diagnostic et le traitement des patients.

Vaincre le cancer

Créée en 1987 par le professeur Claude Jasmin, cardiologue et chercheur, Vaincre le Cancer finance depuis 32 ans des programmes de recherche et d'enseignements où pointe pour la lutte contre le cancer.

L'association suit 3 missions sur des axes stratégiques et scientifiques :

- L'acquisition de connaissances et recherches portant sur le cancer et les maladies associées, toute nouvelle recherche biomédicale avec les innovations technologiques, utilisant les dernières avancées et les traitements génétiques

- L'amélioration des nouvelles méthodes de pronostic, diagnostic et traitement des affections cancéreuses

- Et l'apport de la générosité et la solidarité à toutes les victimes du cancer



OMECA

Créé en 1991 l'OMECA est une Organisation Non Gouvernementale (ONG).

Associée au département d'information publique des Nations Unies ayant statut consultatif auprès du conseil économique et social des Nations Unies, l'OMECA est née de la volonté de ses fondateurs de faire connaître les concepts de l'importance du rôle des experts, avocats et magistrats de tous horizons dans l'évolution de la vie mondiale en particulier les pays en développement et les Nations Unies. Tout en conservant une administration et une présence française, l'OMECA s'est efforcée depuis sa création de créer des antennes dans le monde entier, dans les pays développés et des fermes hautement compétents dans leurs spécialités en Allemagne, Angleterre, Italie, Suisse, Espagne, Portugal, Algérie, Tunisie, Maroc, Afrique Noire, Jordanie, Liban, Golfe, U.S.A, etc...



SIGNATURE PAR LA VILLE DE PORT GENTIL, AU GABON, DE LA DECLARATION UNIVERSELLE DES DROITS DE L'HUMANITE

La ville de Port Gentil est la première ville africaine à signer la Déclaration Universelle des Droits de l'Humanité, en présence de Corinne LEPAGE, Présidente de l'Association des Amis de la Déclaration Universelle des Droits de l'Humanité.

L'OMECA, qui soutient la DDHU depuis le 13 février 2018 était largement représentée lors cette signature et participe activement à la promotion de la DDHU dans le monde.

World Organization of Experts - Advisors - Arbitrators
Accredited by the United Nations - ECOSOC - since 1996

COMMUNIQUÉ OMECA

La Ville de Port Gentil (Gabon) signe la Déclaration Universelle des Droits de l'Humanité.



ORGANISATION D'UN DEBAT EN PARTENARIAT AVEC LA DDHU LE 9 OCTOBRE 2019 « DROITS HUMAINS : SOCIAUX ET SOCIETAUX ? »

OMECA a participé au débat organisé en partenariat avec la DDHU, en présence de Madame Corinne LEPAGE, Madame Hélène VALADE, présidente de l'ORSE, Madame Julie TRIBOLO, maître de conférence en droit public, et Madame Bettina LAVILE.

PARTENARIAT AVEC L'ORGANISATION INTERNATIONALE GREEN CROSS

Green Cross est une organisation internationale pour l'environnement dont le but est de venir en aide aux pays faisant face à des problèmes écologiques.

